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Foi et Lumière, c’est quoi? 
 

Transcription 
 

Louise : Mon nom est Louise et je fais partie de Foi et Lumière depuis 30 ans en tant 
qu’amie. 
 
On est à peu près une trentaine qui se rencontre une fois par mois et pour planifier nos 
rencontres il y a une équipe de 7 à 8 personnes. 
 
On a aussi les quatrièmes temps qu’on appelle. On va aller à Joliette. Alors ça prend une 
petite équipe qui organise ce voyage-là. 
 
Entre les rencontres souvent ce sont les parents qui vont dire :on vas-tu prendre un 
café ensemble, c’est un ami qui va téléphoner à leur enfant à un certain moment donné. 
 
Jean-Pierre : Je fais des choses avec Denis. Des fois quand Denis voit Moïse, j’aime 
bien ça. 
 
Pierrette : C’est oecuménique aussi , ce n’est pas seulement catholique. Nous on est de 
la région de Gatineau, au Québec il y a une trentaine de communautés. Il y en a au 
Nouveau-Brunswick , il y en a à Ottawa. 
 
La façon de faire, c’est d’aller sur le site de Foi et Lumière je pense et de voir les 
différentes villes où il y a des activités et de s’informer de cette façon –là. Foi et Lumière 
c’est international. 
 
Ça développe une ouverture pour nous. 
 


